



La Agrupación Local del PSOE de Villafranca de los Barros manifiesta que un año más la feria de muestras EXPOBARROS ha conseguido el propósito de ser una plataforma pública excepcional del buen trabajo que realizan los comerciantes, trabajadores autónomos y fabricantes de productos alimenticios.

La realización de esta feria tan importante para el comercio de nuestra comarca ha sido posible gracias al trabajo del Equipo de Gobierno municipal, a los trabajadores municipales y a las diferentes instituciones comarcales, provinciales y regionales, como MANCOMUNIDAD, DIPUTACIÓN Y JUNTA DE EXTREMADURA que han intervenido en la organización y desarrollo del evento, poniendo todos los medios necesarios para lograr un éxito de la exposición.

Como hemos señalado anteriormente, EXPOBARROS no tendría fundamento, no sería posible sin la participación tan numerosa, de los expositores, trabajadores AUTÓNOMOS, empresarios y comerciantes, algunos de ellos venidos de otras provincias. Esta numerosa presencia es un detalle significativo de la enorme voluntad de lucha y sacrificio que tiene este sector para superar los difíciles tiempos que corren a causa de la crisis económica.

En esta ocasión, la feria de muestra ha tenido una vez más una afluencia de público muy importante, experimentado un crecimiento cuantitativo y cualitativo respecto a la celebrada el año pasado.

EXPOBARROS se encuadra dentro de la línea política que se practica desde el Ayuntamiento y desde las otras Instituciones públicas. La organización y desarrollo de este evento tiene por objetivo colaborar y apoyar a los sectores sociales que contribuyen a la generación de empleo: trabajadores autónomos, empresarios y comerciantes y al mismo tiempo, demostrar que la acción diaria de colaboración entre las instituciones y la sociedad civil es una condición necesaria para el desarrollo rural.

No hay ninguna duda que de esta manera se trabaja para salir de la crisis y contribuir al desarrollo de nuestros pueblos. Es precisamente en estos momentos, cuando los que crean empleo deben tener la ayuda de las instituciones políticas y de las instituciones financieras.

En este punto, reivindicamos, una vez más, el apoyo que los bancos deberían prestar a la economía productiva. La financiación es una necesidad para salir adelante; existen enormes dificultades para que estos sectores sociales accedan al crédito, necesitan financiación para la marcha diaria de sus negocios.

La Agrupación Local del PSOE felicita a todos los expositores participantes en EXPOBARROS

Escrito por Comité Local

Jueves, 09 de Diciembre de 2010 18:13

Desde la Agrupación Local del PSOE felicitamos a todos los expositores participantes en EXPOBARROS y animamos al Ayuntamiento, y a las otras instituciones comarcales, provinciales y regionales a que sigan poniendo en práctica políticas que tengan por objetivo el empleo y el desarrollo económico de las zonas rurales.